

Liebe Eltern,

nun ist es endlich soweit, dass auch die Schüler und Schülerinnen der Klassenstufen 1.-4. in die Schule kommen können.

Dazu erreichte uns gestern ein Brief vom Ministerium.

Ab dem 25. Mai 2020 werden somit auch die Schüler der 1.-4. Klassen temporär organisierten Präsenzunterricht erhalten.

Die Größe der Lerngruppe kann, unter Berücksichtigung der geltenden Hygienevorschriften und durch die Raumgröße bestimmt, aus maximal acht Schülern bestehen. Diese wird voraussichtlich von einer festen Lehrkraft unterrichtet.

Bitte sprechen Sie im Vorfeld mit Ihrem Kind über diese Situation, da es sein kann, dass es nicht von der Klassenlehrkraft oder einer bisherigen Fachlehrkraft unterrichtet wird. So können deshalb in der Schule auch nicht alle einzelnen Fachrichtungen erteilt werden. Hauptaugenmerk liegt in den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch.

Neben dem Präsenzunterricht werden weiterhin Aufgaben für zu Hause (Homeschooling) gestellt.

Um die Lerngruppen planen zu können, bitten wir Sie um Unterstützung.

Sie als Eltern entscheiden, ob Ihr Kind im Falle einer Vorerkrankung / Risikogruppe o.Ä. zur Schule gehen darf.

Wir bitten Sie bis Montag, dem 18.05., den Klassenlehrern mitzuteilen, ob ihr Kind am Unterricht teilnehmen darf.

Die konkreten Informationen zur Umsetzungen des Unterrichts und der Lerngruppenzuordnung erfahren Sie spätestens am 22. Mai 2020 über die Homepage. Unter "Schulschließung - Aktuelles" erhalten Sie dann den Hinweis, unter den jeweiligen Klassen die Informationen für die Lerngruppen zu öffnen.

Wir danken Ihnen vielmals für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen
L. Trippen